

Poste : Journalier #939

Besoin urgent !!!

Sortez vos muscles et vos super pouvoirs et rejoignez une équipe dévouée qui s'assure en tout temps que les opérations atteignent leurs objectifs grâce à son excellent travail collaboratif !

Notre client est une entreprise en pleine expansion dans le transport et la logistique depuis quelques années. C'est l'opportunité qui tombe du ciel telle les gouttes de pluie ! Ne manquez pas la chance de pouvoir travailler comme journalier dans une entreprise où la performance est récompensée et les possibilités d'avancement sont infinies ! Il est à la recherche de deux journaliers pour ses opérations quotidiennes.

Les tâches :

- Nettoyer les camions et l'environnement de travail.
- Décharger les sacs de grains.
- Empiler les sacs de grains dans le convoyeur.
- Utiliser une machine pour coudre les sacs endommagés.
- Opérer la bascule.
- Nettoyer les unités d'approvisionnements.
- Effectuer toutes autres tâches connexes.

Si vous êtes prêt à relever de nouveaux défis, nous voulons vous rencontrer !

L'usage du genre masculin n'est utilisé que pour alléger le texte.

Les avantages de ce poste :

- Très bon salaire et bonification au rendement.
- Quarts de travail disponibles de jour, de soir et de nuit.
- Un montant de 100\$ fourni pour l'achat de bottes de travail et 200\$ pour l'achat de vêtements (fourni annuellement).
- Bonification annuelle.
- Assurances collectives compétitives.

Exigences :

- Apte à faire des tâches répétitives.
- Capacité à soulever des charges lourdes.
- Avoir accès à un véhicule, un atout.
- Capacité de travailler dans le froid et le chaud (travail extérieur).

Profil recherché :

- Fiable et ponctuel.
- Honnête et bonne éthique de travail.
- Être organisé et structuré.
- Très flexible au niveau des horaires.

Salaire : 17\$ et plus de l'heure selon expérience

Horaire : De jour, de 5h à 13h ou de soir, de 13h à 21h, ou de nuit, temps plein

Statut : Permanent

Ce poste vous intéresse? Faites parvenir votre candidature à Jossie-Enrique De Leon Carvajal par courriel à jcarvajal@bedardressources.com.

Ce n'est pas tout à fait ce que vous cherchez? Consultez toutes nos autres offres d'emploi sur www.bedardressources.com. Revenez nous voir souvent, de nouveaux postes sont ajoutés tous les jours!

Position: Labourer #939

Urgent need!

Show off your muscles and superpowers and join a dedicated team that ensures operations reach objectives through teamwork!

Our client has been growing in transport and logistics for many years now. It's an opportunity that falls out of the sky like rain drops! Don't miss your chance of becoming a labourer in a company where performance is rewarded and the opportunities for advancement are endless! Our client is seeking two labourers for their daily operations.

The tasks:

- Clean trucks and the workplace.
- Unload bags of grain.
- Pile bags of grain on the conveyor.
- Use the machine to sew damaged bags.
- Operate the weight scale.
- Clean supply units.
- Carry out any other similar tasks.

If you are ready to take on new challenges, we would like to meet you!

The benefits of the position:

- Very good salary and performance bonus.
- Day, evening and night shifts available.
- \$100 provided for the purchase of work boots and \$200 for clothing (provided annually).
- Annual bonus.
- Competitive group insurance.

Requirements:

- Ability to do repetitive tasks.
- Ability to lift heavy loads.
- Access to a vehicle, an asset.
- Ability to work in the heat and cold (outdoor work).

The ideal candidate will be:

- Reliable and punctual.
- Honest and good work ethic.
- Organized and structured.
- Flexible with their hours.

Salary: \$17 and more per hour according to experience

Schedule: Day shift from 5 a.m. to 1 p.m. or evening shift from 1 p.m. to 8 p.m. or night shift, full time

Status: Permanent

Are you interested in this position? Send your application to Jossie-Enrique De Leon Carvajal by email at jcarvajal@bedardresources.com.

This is not exactly what you are looking for? Check all our other job opportunities on www.bedardresources.com. Consult our website regularly, new positions are added every day!